

Verviers-Pepinster reçoit Alost demain dans une ambiance de fête

Soirée Carnaval et Dance au Paire

Déguisement, costumes et paillettes sont au menu d'une soirée décoiffante.

Verviers-Pepinster fait le carnaval! Demain soir, au Paire, les supporters sont invités à venir déguisés pour le match contre Alost... une équipe qui sait ce que carnaval veut dire puisque toutes les places du Forum sont réservées un an à l'avance pour le match du carnaval.

"Ils peuvent se déguiser avec des couleurs bleues" expliquent Jean-Luc Sotiau, le Monsieur animation du club Pepin qui annonce aussi de nouvelles tompettes bruyantes pour les Blue Devils et une soirée dance avec les Pom Pom Girls. "Pour le carnaval, nous serons 17 au lieu de 10" explique Gwennaëlle Procacitto, la capitaine des Pom Pom Girls. "Et nous allons changer de costumes pour chaque chorégraphie. Il y aura des paillettes, des frou frou..."

Avec l'espoir que les deux coaches craquent leurs temps morts!

Et comme d'habitude, il y aura un ballon du match, lancé cette fois par Angès Laurent, championne francophone d'athlétisme supportrice du RBCVP qui distribue souvent les bleu de basket à l'entrée du Paire!

"Il y a souvent une entreprise qui achète le ballon du match" explique Jean-Luc Sotiaux. "Mais il fallait amener un plus en faisant faire la chandelle par une personnalité. Au départ, il y a eu des



Les danseuses de Pepinster vont plusieurs fois changer de costume!

■ CRAHAY

miss. Puis, on a cherché des personnalités dans le monde sportif, du spectacle ou encore artistique. De la région ou d'un peu plus loin. Je regarde un peu l'actualité pour les inviter. Mais il faut aussi concilier les agenda." La liste de ceux qui sont déjà venus est longue. "Certains comme Felix-Marie Brasseur ou Philippe Gilbert sont devenus des supporters."

Sur ses tablettes, Jean-Luc Sotiau a quelques noms en vue pour les prochaines semaines: Pascal Duquenne, le chanteur Saul, Virginie Hocq ou encore les frères Taloché... «

JEAN-MICHEL MAGAIN

Jean-Luc Sotiau

Il avait commencé avec les jeunes

Voilà quatre saisons que Jean-Luc Sotiau fait partie du personnel de Verviers-Pepinster.

"Je suivais mes filles qui jouaient au club et je suis devenu délégué de l'équipe. J'ai fait quelques animations pour celles-ci. Les autres équipes m'ont aussi demandé d'animer. C'est ainsi qu'on a commencé le parrainage des équipes de jeunes par les joueurs de première. Cela aidait nos joueurs étran-

gers à s'intégrer. J'ai vu Damir Milacic faire la chenille à quatre pattes dans un restaurant!"

Et Ivica Skelin n'est pas le dernier à se mettre au courant des animations. "Il est pour! Quand il est revenu, il m'a demandé s'il y avait encore beaucoup d'ambiance. Je lui ai dit que cela avait un peu baissé." Mais avec les victoires, le Paire est à nouveau prêt... «

J.-M. M.